

Tief betroffen, fassungslos und unendlich traurig müssen wir viel zu früh und völlig unerwartet Abschied nehmen von

Lilian Brodt

20.6.1990 – 30.1.2023

Als Klarinettestistin spielte Lilian in der Harmoniemusik Helvetia und mit etlichen von uns früher bereits in der Kadettenmusik. Sie war dabei in unserem Verein nicht nur musikalisch aktiv, sondern engagierte sich stets mit Leidenschaft und grossem Einsatz im Vorstand für das Wohlergehen der Helvetia und für ein attraktives Vereinsleben.

Wir hatten noch so viele musikalische Projekte vor, so viel Schönes zusammen erleben wollen und können es nicht fassen und verstehen, dass Lilian so plötzlich mitten aus unserem Verein und aus ihrem jungen Leben gerissen wurde.

Ihrer Familie entbieten wir unsere tiefe, aufrichtige Anteilnahme.

Mit Lilian verlieren wir eine liebe, treue Freundin, die wir nie vergessen werden und die mit ihrer lebenswürdigen, herzlichen Art für alle Zeit in unseren Herzen und in allerbesten Erinnerung bleiben wird.



Die Trauerfeier findet am Donnerstag,
9. Februar 2023, um 14.00 Uhr, in der katholischen Kirche Horgen statt.

Lilian, wir vermissen dich!
deine Kolleginnen und Kollegen der

HARMONIEMUSIK HELVETIA HORGEN